



UN NOUVEAU CIRCUIT TOURISTIQUE FAIT BOUGER L'IMAGINAIRE À WATERLOO.

Oolretaw : C'est Waterloo à l'envers, c'est le côté sombre et fantastique de la ville à découvrir dès maintenant

Waterloo, le 12 juin 2025 – Que se passe-t-il à Waterloo une fois la nuit tombée? Avec Oolretaw, un tout nouveau circuit touristique fictionnel, la Ville de Waterloo invite les curieux à plonger dans un univers parallèle où les lieux familiers prennent des allures mystérieuses, magiques... et parfois inquiétantes.

Conçu par notre conteur local Paul Bradley, en collaboration avec les élèves de 4e secondaire de l'école secondaire Wilfrid-Léger, ce projet original transforme la ville en terrain de jeu narratif. En se promenant d'une station à l'autre à l'aide de leur téléphone, les visiteurs découvrent une série d'histoires où se mêlent fantômes, secrets anciens et mythes urbains, réimaginés par les jeunes esprits de la communauté.

- « Ce projet, c'est une façon ludique et créative de redécouvrir la ville sous un autre angle. On voulait permettre aux jeunes d'ici de redécouvrir leur ville, mais surtout de les transformer en ambassadeurs de l'histoire et du patrimoine de Waterloo, même dans l'univers fictif qu'est Oolretaw ».
- Noémie Denicourt, Coordonnatrice au développement économique et touristique

Le circuit littéraire d'Oolretaw est désormais accessible gratuitement en utilisant les codes QR sur les panneaux installés dans différents lieux clés de la ville.

- « Nous sommes fiers de cette belle collaboration entre la Ville, l'école secondaire et le milieu culturel. Ce projet représente parfaitement notre volonté de soutenir des initiatives culturelles participatives. Le circuit s'inscrit directement dans les objectifs de notre politique culturelle et de son plan d'action. »
- Jean-Marie Lachapelle, maire de Waterloo

